

sábado 10 de abril de 2021

# El Teatro Leal acoge la primera gala solidaria 'Mi Superhéroe eres Tú'

*La recaudación se destinará a mejorar la asistencia sanitaria y estancia hospitalaria de pacientes pediátricos y a la ONG Sonrisas del Suroeste*



El Teatro Leal acogerá el próximo 11 de abril, a las 18:00 horas, la primera gala solidaria *Mi Superhéroe eres Tú*, impulsada por la asociación solidaria que lleva el mismo nombre y cuya recaudación se destinará a mejorar la asistencia sanitaria de Alexandra, una niña enferma; a habilitar cuatro habitaciones de enfermos crónicos de la planta de Pediatría del Hospital Universitario de Canarias y a la ONG Sonrisas del Suroeste.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, explica que esta gala es un ejemplo de colaboración de entidades públicas y privadas para conseguir un objetivo solidario, "sobre todo, en momentos como el actual en el que las entidades del tercer sector y sin ánimo de lucro se han vuelto imprescindibles en el día a día de gran parte de la ciudadanía".

Además, la concejala de Cultura, Yaiza López Landi, afirma que "es una satisfacción saber que con las actividades culturales de La Laguna podemos contribuir a una causa social con un fin tan emotivo".. "Para nosotros es un placer que nuestro municipio, La Laguna, sea el escenario de esta gala y

confiamos en que este evento sea el inicio de una fructífera colaboración entre el consistorio y la asociación", resalta López Landi, quien ha agradecido al deportista y promotor de esta entidad, Samuel Rizo, su apuesta decidida por hacer de la cultura y el deporte la excusa necesaria para mejorar el bienestar de gran parte de la sociedad.

Por su parte, Samuel Rizo invita a la ciudadanía a ser parte de esta actividad solidaria. "Estoy convencido de que será un éxito y que valdrá la pena el esfuerzo que conlleva la organización de este tipo de eventos". Asimismo, muestra su orgullo por el hecho de que "la gala, que por encima de todo tiene el objetivo de concienciar en materia social, vaya a llevarse a cabo en el Teatro Leal, al ser uno de los espacios culturales de referencia de Canarias,

El tenor Besay Pérez, la pianista Satomi Morimot o el monologuista Yeray Díaz son algunos de los artistas que se han sumado a la gala solidaria que tendrá lugar sobre el escenario del espacio de Agüere.

Creada en 2019, Mi Superhéroe eres Tú organiza eventos culturales y deportivos cuyo único objetivo es ayudar a los demás. La gala en La Laguna llega tras la celebración de *Alexandra 360º*, un reto deportivo también organizado por la asociación en el que los participantes recorrieron 500 kilómetros en bicicleta para visibilizar y concienciar sobre la situación de Alexandra, una de las niñas beneficiarias de la gala a la que se pretende sufragar el material quirúrgico.



Las entradas, a un precio de 10 euros, se podrán adquirir en la taquilla del Teatro o a través de la [www.entradasatualcance.com](http://www.entradasatualcance.com). [ <http://www.entradasatualcan/> ]